



## 'Humilde' celebración

**Gerardo Fernández Noroña** armó su propio pachangón en la Antigua Casa de Xicoténcatl para presentar su informe como presidente de la Mesa Directiva del Senado. Aseguró que él pagó... aunque los mariachis fueron cortesía de la Sedena y el Ensamble Barroco sí cobró, pero "rebaratero". Total, había partida especial, así que su cartera ni se despeinó. El ministro presidente electo de la SCJN, **Hugo Aguilar**, fue invitado, pero no acudió. En cambio, la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, sí pudo llegar porque no necesitó visa; fue a saludar a **Adán Augusto López** y, antes de sentarse a su lado, él le cedió el asiento, evitando que, con los problemas que ambos arrastran, se convirtieran en la cereza del pastel de la fiesta senatorial.

## Llamado

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados exigió la comparecencia del general **Audomaro Martínez Zapata**, exdirector general del Centro Nacional de Inteligencia, ante las comisiones unidas de Seguridad y de Defensa para que explique qué hizo con los informes que tuvo en sus manos sobre el grupo delictivo *La Barredora*, ligada al senador **Adán Augusto López Hernández**. Seguridad nacional, comienzan a invocar algunos cual mantra.

## ¿Todo planchado?

La Suprema Corte aclaró que en la sesión extraordinaria del pleno del próximo martes 19 de agosto sólo se desahogarán aquellos juicios pendientes de resolución vinculados con la materia electoral. En la lista oficial de asuntos que se abordarán, detalló, únicamente se encuentran dos acciones de in-

constitucionalidad contra la Constitución de Yucatán en materia de reforma al Poder Judicial. Recordó que la ley establece que el pleno de la Corte deberá resolver, a más tardar el 28 de agosto, las impugnaciones que se presenten en contra de los resultados del cómputo nacional de la elección, la declaración de validez y la entrega de constancias de mayoría, de la elección de magistradas y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral. ¿O sea que no habrá sorpresas?

## Buen arranque

De visita por su *alma mater*, la directora del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Graciela Márquez Colín, aseguró ante estudiantes de primer ingreso de la UNAM que en esta institución tan generosa se ejerce la libertad en todas sus dimensiones y los convocó a aprovechar su estancia en la Máxima Casa de Estudios, donde se desarrolla el pensamiento. Además, les confesó que, sin importar el tiempo que pase, nunca se deja de ser universitario. Enhorabuena a los chavos de nuevo ingreso de la Facultad de Economía.

## Un estate quieto

La alcaldesa, activista y feminista **Alessandra Rojo de la Vega**, defensora de los derechos de las mujeres y opositora a la violencia de género, protagonizó un diferendo con **Simón Levy**, quien fue grabado y exhibido hace un par de años cuando violentó la puerta del departamento de su vecina, una adulta mayor, y que arrastra denuncias por presuntos actos de corrupción. Ahora, en un gesto que huele a oportunismo político, intentó apropiarse de la marcha convocada por Rojo de la Vega. Ella lo corrigió públicamente y marcó distancia: en la Resistencia Democrática cada quien camina desde su trinchera. No me ayudes, compadre, pues.